

市官民協働型政策提言組織からの第3次提言

地域経済・産業の活性化について



田島平伸代表から小沢昌記市長に提言書が手渡されました（10月22日）

本年度、新たな検討テーマに合わせて設置した奥州市官民協働型政策提言組織（シンクタンク）から、10月22日に第3次提言書の提出がありました。これを受け、産業の活性化に向けた府内の推進体制整備や、即効性が期待できるといわれるITによるマーケティング手法の導入など、提言の具体化に向けて取り組んでまいります。

■問い合わせ／本庁総務企画部行財政改革推進室（内線434）

今回の提言は、地域が一体となつて地域振興や産業振興を推進し、働きやすく暮らしがやすい豊かな地域社会が創られることを願つて出されたものです。提言の内容は次のとおりです。

※原文のまま掲載しています
■ 提言にあたつて

当組織としては、一貫して優先する視点として、第一に市民負担の増加を極力抑制する、第二に限りある財源に見合った組織や財政規模の中で

行政を開拓する、第三に市民に希望や夢を抱かせる、の3点を掲げていて、今次提言においても踏襲し、市民協働とあいまつて市の未来の構築があると考える。

地域経済を取り巻く環境は、経済のグローバル化、少子高齢化、高度な情報化が進み、地域間の経済格差や企業間の業績格差が広がり、厳しいものとなつてきている。また、近年の長引く不況の影響と公共事業の縮減により、市の純生産額はこの10年間ににおいて減少傾向が続いている。

本市において、産業の振興、雇用の確保、農林業の担い手の育成など地域経済・産業の発展に対する市民の期待は高いものの、必ずしも満足感は得られてはいない。市民ニーズを踏まえて重点的に政策資源を投入し、その繁栄につながる施策を開拓することで、自然と文明とが調和し、働きやすく暮らしやすい豊かな地域社会が創られることを願い、地域経済・産業の活性化について提言する。

I 地域一体的な地域振興・産業振興を

戦後、国家主導の地域開発が行われてきたために、地方自治体においては、これまで農林業、商業、工業、観光それぞれの産業振興と地域振興が別個の施策として取り組まれてきた。それぞれ、個別の課題に対する対応としては、従来の発想に基づいた施策の展開に留まり、分野横断的な取り組みがほとんど見られなかつたのである。